



# Edgar Montellà lidera los CM del catalán en la VIII Pujada a Alp 2500

Edgar Montellà (Speed Car) completó una meritoria actuación en la VIII Pujada a Alp 2500, acabando el fin de semana en tierras gerundenses subiendo a los podios de los Campeonatos de España (CEM) y de Cataluña (CCM) de la especialidad. En el CEM ocupó la tercera posición, mientras que en el CCM subió a lo más alto.

Los miembros de Cerdanya Racing acondicionaron, para la 8a edición de su subida, el escenario habitual, es decir, la carretera GI-400, con salida desde una de las calles de Alp (KM 18,400) y llegada en el punto kilométrico 12,400. Un total de 6,15 km que los participantes tuvieron que superar tres veces en competición.

Los presentes en el parque de asistencia de Alp y los que siguieron la prueba a pie de cuneta tuvieron que soportar temperaturas muy altas durante todo el fin de semana. También es cierto que el aire que hacía en las zonas altas de la subida hicieron la experiencia un poco más agradable para los que pasaron muchas horas en aquella zona.

En Alp, **Edgar Montellà (Speed Car)** no pudo evitar que sus rivales habituales en el CEM se le escaparan desde la primera subida de competición. Con diferencias que rondaron los 4" en todas las subidas, no tuvo opción a plantar cara a Ordoki y Flores que, una vez más, dominaron la Categoría II del nacional español.

La situación fue bien diferente en la clasificación del catalán. En este ocasión, superó en todas la subidas a Ramon Plaus y se adjudicó el triunfo de manera clara.

Las jornadas previas a la disputa de la prueba de Alp fueron muy ajetreadas para el Joven Piloto del Automóvil Club de Andorra, dejar su Speed Car en las mejores condiciones fue su preocupación: **Después de romper motor en Les Ventoses tuvimos que trabajar un poco a contrarreloj para tenerlo todo en condiciones para Alp. Después de repararlo, pude rodar un poco en el Circuito del Pas de la Casa, el objetivo era no salir a competir en Alp sin probarlo. Durante el fin de semana tuvimos algún momento de tensión (problemas de alternador) por suerte lo pudimos arreglar y seguir en competición.**

Para el piloto de Encamp las diferencias en la clasificación del CEM han sido más amplias de lo esperado, así lo comentó: **Hemos ganado en los CM Promoción del catalán y en cuanto al CEM, los pilotos vascos, Ordoki y Flores, están un paso por delante. No obstante hemos superado a pilotos con los que durante la temporada estamos teniendo luchas muy bonitas, es el caso del canario Javier Rodríguez y de Christian Broberg.**

**Tenemos que seguir mejorando para acercarnos a los líderes, a veces hemos estado más cerca, de la Categoría II y ahora también mejorar respecto a Gerard de la Casa que aquí en Alp nos ha sorprendido a todos los del catalán.**

La Subida a Chantada será el próximo compromiso que deberán afrontar Edgar Montellà y su equipo. La prueba gallega es la antepenúltima del Campeonato de España de la especialidad 2018. El objetivo será mantener una plaza de podio de la categoría II del mencionado campeonato.

Servicio de prensa.

## Clasificaciones VIII Pujada Alp 2500. Campeonato de España

### Categoría II.

1.-Arkaitz Ordoki (BRC B49) a 6'15"951, 2.-Garikoitz Flores (BRC B49) a 0"454, 3.-Edgar Montellà (Speed Car GT-R) a 8"997.

## Campeonato de Cataluña

### Categoría I (CM)

1.-Edgar Montellà (Speed Car) a 6'24"948, 2.-Ramon Plaus (Speed Car) a 3"381, 3.-Sergi Pañella (Silver Car S2) a 4"899.

